

Dua Pemuda Luwu Timur Lolos ke Akademi PSM Makassar: Dukungan Penuh PT Vale untuk Pengembangan Talenta Lokal

Patar Jup Jun - MOROWALI.KLIKPUBLIK.COM

Aug 21, 2024 - 15:06



Dua pemuda Luwu Timur Lolos seleksi PSM



PT Vale Indonesia Tbk
mengucapkan,

*Dirgahayu
Republik Indonesia*

vale.com/indonesia - #MemberiNilaiTambah

LUWU TIMUR, Indonesiasatu.id- Sebagai perusahaan yang berkomitmen pada pengembangan masyarakat lokal, PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) secara konsisten mendukung potensi talenta muda melalui berbagai program, termasuk pengembangan bakat di bidang olahraga.

Melalui inisiatif seperti Talent Scouting dan Coaching Clinic, PT Vale berkontribusi tidak hanya dalam peningkatan keterampilan teknis para pemain muda, tetapi juga dalam membangun mentalitas kompetitif dan profesionalisme, sejalan dengan nilai-nilai perusahaan yang mengutamakan keberlanjutan dan tanggung jawab sosial.

Dua pemuda berbakat asal Luwu Timur (Lutim), Muhammad Rifqi Firmansyah dan Abdul Fikri, berhasil meraih prestasi yang sangat membanggakan dengan lolos seleksi ke Akademi PSM Makassar. Seleksi final Talent Scouting yang digelar di Stadion Manakarra Mamuju, Sulawesi Barat, pada 10-15 Agustus 2024, menampilkan para peserta anak muda dari berbagai daerah, termasuk Pulau Jawa dan Kalimantan. Rifqi terpilih untuk kategori U20, sedangkan Fikri untuk kategori U18.



Keberhasilan Rifqi dan Fikri merupakan hasil dari inisiatif pengembangan talenta yang didukung oleh PT Vale. Hingga saat ini, inisiatif serupa telah berhasil menelurkan 15 talenta muda asal Lutim yang berkiprah di berbagai tingkat kompetisi sepak bola nasional. Program ini telah memberikan dampak positif, meningkatkan keterampilan teknis para pemain muda, memperkuat jaringan mereka dengan pelatih profesional dan klub besar seperti PSM Makassar, serta meningkatkan kepercayaan diri dan motivasi anak-anak muda Lutim untuk mengejar karir di bidang sepak bola, yang sebelumnya mungkin hanya dianggap sebagai impian.

Dukungan Berkelanjutan untuk Pengembangan Talenta Muda

PT Vale memberikan kontribusi signifikan dalam mendukung Rifqi dan Fikri dengan menyediakan fasilitas, akomodasi, dan kebutuhan selama proses seleksi. Endra Kusuma, Head of External Relations PT Vale, menjelaskan bahwa dukungan ini adalah bagian dari kemitraan strategis antara PT Vale dan manajemen PSM Makassar.

“Program ini adalah hasil kerja sama kami dengan PSM Makassar dan merupakan elemen penting dari inisiatif pengembangan masyarakat kami yang berfokus pada kepemudaan dan olahraga,” ujar Endra.

Rifqi mengungkapkan rasa bangga dan terima kasih atas kesempatan bergabung dengan Akademi PSM Makassar, yang menurutnya adalah hasil dari latihan konsisten, bimbingan pelatih, dan doa orang tua. Ia juga mengapresiasi dukungan PT Vale yang telah membantu sejak awal seleksi Talent Scouting.

“Terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam perjalanan ini, termasuk orang tua, pelatih, dan PT Vale yang mendukung setiap kebutuhan kami,” ungkap Rifqi dengan penuh rasa syukur. Ia berharap PT Vale terus mendukung perkembangan talenta muda di Lutim di masa depan.



Keterlibatan PT Vale dalam program ini adalah bagian dari komitmen perusahaan untuk meningkatkan kualitas hidup dan masa depan yang lebih baik bagi masyarakat lokal di wilayah operasinya. Program Talent Scouting ini, yang dimulai pada Kamis (8/8/2024), adalah salah satu cara PT Vale mendukung potensi talenta lokal. Rifqi dan Fikri, yang tergabung dalam 42 peserta asal Lutim, telah dilepas di Terminal Sorowako untuk bersaing dengan talenta muda dari

berbagai daerah dalam kategori U16, U18, dan U20.

Peserta yang lolos ke Akademi PSM berkesempatan mengikuti Kompetisi Elite Pro Academy 2024-2025, liga sepak bola kelompok usia yang diselenggarakan oleh Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI). Kompetisi ini akan berlangsung selama tujuh hingga delapan bulan, bersamaan dengan Liga 1.

Selain Talent Scouting, PT Vale juga menyelenggarakan Coaching Clinic yang dipantau langsung oleh Pelatih Akademi PSM Makassar, Eric Saputra, beserta tim. Coaching Clinic ini dihadiri oleh 146 pemain Sekolah Sepak Bola (SSB) se-Luwu Timur dan berlangsung selama tiga hari, dari 7-9 Juli 2024, di Lapangan Persesos Sorowako. Dalam pelatihan ini, tim PSM memberikan edukasi tentang penanganan cedera awal serta teknik dasar sepak bola, termasuk dribbling, passing, dan penguasaan bola.

Endra berharap Rifqi dan Fikri tetap bersemangat dan menjalani kompetisi dengan baik. Dukungan penuh dari PT Vale akan terus diberikan. “Kepada semua peserta, tetaplah fokus selama seleksi final. Jangan lupa untuk meminta ridho orang tua, terus semangat, dan jaga kesehatan,” pesan Endra.